

FOTOAUSSTELLUNG

Augenblick mal...

Wohnungslosigkeit in Münster

21.04., 15 Uhr: Ausstellungseröffnung
im Rahmen eines Gottesdienstes in der Apostelkirche

22.04.-12.05.: Fotoausstellung **Augenblick mal...**
Apostelkirche, Dienstag bis Sonntag 10-18 Uhr
Der Förderverein für Wohnhilfen e.V. macht auf die Situation von neu zugewanderten EU-Bürger*innen, die oftmals besondere Benachteiligung auf dem Wohnungsmarkt erfahren

07.05., 19 Uhr: Podiumsdiskussion
Dietrich-Bonhoeffer-Haus, An der Apostelkirche 5
Bernd Mülbrecht vom Förderverein für Wohnhilfen e.V. diskutiert mit Vertretern aus Kirche, Diakonie und Stadt über Strategien und Handlungsoptionen der Wohnungslosigkeit in Münster